

豪州産スーパー大麦から基準値超の殺菌剤

みなさん、こんにちは！

穀物繊維で健康な食を楽しく、ライスアイランドメールマガジン！

<日清シスコ、自主回収を開始>

輸入された豪州産大麦から食品衛生法上の基準値を超える殺菌剤が検出されたことを受けて、農林水産省は 3 日、輸入した伊藤忠商事（株）に対し、米麦の輸入業務に関する指名停止処分を行うと発表した。最終商品メーカーの日清シスコ（株）が、同大麦を使用したシリアル商品の自主回収に乗り出す事態に発展している。

輸入された豪州産大麦は「スーパー大麦」とも言われ、健康志向食品などに利用される。伊藤忠商事（株）が輸入し、西田精麦（株）や帝人（株）を経て、食品メーカーなどに販売されている。

農水省によると、3 月 26 日に伊藤忠商事（株）から、西田精麦（株）が加工した大麦フレーク加工品を販売前のサンプルとして提供された企業が自主検査したところ、基準値を超える殺菌剤「アゾキシストロビン」が検出されたとの報告があった（基準値の 0.5mg/kg に対して 2.0mg/kg）。

豪州産大麦の輸入は、農水省・伊藤忠商事（株）・西田精麦（株）の SBS 契約に基づいて実施された。今回の事態を受けて、農水省は伊藤忠商事（株）に対し、米麦の輸入業務に関する指名停止処分を行う方針としている。農水省では「2 社に対しては指示書を出したが、その先の取引企業については権限が及ばない」（政策統括官付貿易業務課）と説明。

このため、最終商品の自主回収について各社の判断に委ねられる。

◆伊藤忠商事株式会社からの発表

平成 29 年 7 月の SBS 契約（輸入業者・買受業者・国の 3 社契約／売契麦（29）第 CB14 号）に基づき、当社が輸入し、西田精麦株式会社に供給した豪州産大麦の保管サンプルから、食品衛生法の基準値を超える残留農薬「アゾキシストロビン」（基準値 0.5 mg/kg に対して 2.5 mg/kg）が検出されことに関し、お知らせ致します。

◆日清シスコ 2 種類のシリアル商品自主回収

～対象商品の出荷数量～

「1 日分のスーパー大麦グラノーラ 4 種の彩り果実」 186,000 パック

「1 日分のスーパー大麦グラノーラ 3 種のまるごと大豆」 129,000 パック

この度は事案で気になるのは殺菌剤。保存中や輸送中にカビ等で商品価値が損なわれることを防ぐためです。特に輸入食品となると、輸送時間も長くなるため使用が多くなります。

ライスアイランドでは世界各国から穀物を扱っておりますが、ポストハーベストを使用しないフリー商品としての品質を保つために、自社輸入をしております。

お薦め商品＜炊飯用の大麦シリーズ＞

- ・まるっともちもち麦（500g） 本体価格 305円
- ・まるっともちもち麦（800g） // 457円

国内産では希少な丸麦です。プチプチとした食感
麦の中でもソフト品種で美味しい麦

- ・おいしいもちもち麦（500g） 本体価格 305円
- ・おいしいもちもち麦（800g） // 457円

炊飯に合わせ麦ブレンド。押麦の中でもしっとりとしたのど通りの良い麦

お薦め商品＜シリアル向け＞

オーストラリア産の商品に心配されるお客様向けに「カナダ産」のオーツ麦を使ったオートミールをご提案いたします。

- ・上級者さんのオートミール（500g） 本体価格 550円

配信元 株式会社ライスアイランド <http://www.riceisland.co.jp/>